

L'Alliance BFC, union de 3 coopératives agricoles (Bourgogne du Sud, Dijon Céréales et la [COOPERATIVE AGRICOLE TERRE COMTOISE](https://www.terrecomtoise.com/) / T : 03.81.80.65.22) a lancé le 03/06 ses E-Rencontres 2020. En raison de la crise sanitaire et face à l'impossibilité de réunir les adhérents sur le terrain pour les traditionnelles plateformes techniques avant-moisson, c'est donc en vidéo que les visites se déroulent. Selon **Christophe Richardot, directeur général de l'Alliance BFC : « La crise sanitaire a mis clairement en avant les outils du numérique, dans lesquels nous sommes de plus en plus engagés. L'utilisation de la vidéo va rentrer plus intensément encore dans les usages pour valoriser le travail de nos coops, notamment agronomique. » <https://www.terrecomtoise.com/>**